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 看哪，神是我的拯救，我要倚靠他，並不懼怕。因為著耶和華是我的

力量，是我的詩歌，他也成了我的拯救。(賽十二 2) 

 

各位主內肢體平安： 

  暑假過後，學校正式開學了。今年的新生開始在拿神第一學期的學

習，也是師生共同經歷神恩典的開始。 

  感謝神的恩典，今年我們經歷祂豐富的賞賜，招生結束時錄取 18名

新生，註冊就讀 16名。這個數字看起來似乎不多，但九月 6日學校師

生共 6人參加在台灣神學院舉行的神學院校聯誼會，經由各校的分享

才發現，原來拿神的招生成果已經算是中上程度，這確實讓我們感到

高興又意外，真如經文所說的「耶和華是我的力量，是我的詩歌，他

也成了我的拯救。」 

  在院校聯誼活動中，主辦單位台神蔡慈倫院長一句話深得我心 —

「今日的神學院就是明日的教會」。確實，現今的神學教育擔負重要的

使命，神學院訓練出什麼樣的神國工人，就會產生什麼樣的教會。這

是每間神學院與教會都必須深思的問題，更是台灣

拿神要思考的問題。因為台灣拿神被賦予一個特殊

的使命，要成為拿撒勒人會華人神學教育中心。 

  如此沉重的負擔是神給台灣拿神的託付，我們只

有靠著神的恩典，忘記背後，努力向著標竿直跑。

其實不只是拿神，拿撒勒人會各地的神學教育機構

都擔負重要的使命。正如八月底在菲律賓召開

APRCOSAC會議時，前亞太區總幹事Mark Louw在會議中簡短致詞

時所說的，神學教育所做的工作就是塑造拿撒勒人會的未來–You are 

forming the future of Nazarene. 

  拿會神學教育整體的工作形塑了拿會整體的未來，台灣拿神的工作

則形塑拿會華人教會的未來。這真是一個極大的挑戰，也是一個甜蜜

的負擔。為了承接這樣的使命，學校還有許多方面需要強化與突破，

特別是在師資與數位軟體方面，我們希望有突破性的進展。 

  從學生的結構來看，在校本部就讀的學生以「基督教研究碩士科」

學生最多，這意味著，許多學生一邊接受神學訓練，一邊還在職場深

入地尋求神的帶領。因此，我們需要搭建一個平台，讓年輕人，甚至

中壯年更容易探索與尋求未來服事的方向，這就帶動台灣拿神數位軟

體的需求，包括授課軟體、教學與學務管理軟體，目前學校正在尋找

更適合我們需求的軟體，求神讓我們找到合適的軟體工具，並在我們

能力範圍內使用這樣的工具。 

參加神學院校聯誼 



  其次，因著學生來源多樣化，拿神的

師資也必須強化。在新的學年中，學校

將規劃師資培育方案，希望有目標地培

育拿神自己的師資，特別是拿會年輕的

牧者，希望有人回應神的呼召，接受進

深神學教育，之後投入神學教育服事。培訓師資是一條漫長的路，但

是展望未來十年拿神的需要，現在必須著手這項工作了。求神帶領我

們，擬定合適的師資培育計畫，並且有足夠的經費能夠支應計畫所

需。 

  新學期已經開始上課，緊接著就要規劃諸多事工，包括十月份「神

學體驗營」、前往日本參與學生座談；十一月開始規劃春季班招生，工

作非常忙碌，時間非常緊湊，但是願景充滿希望，盼望因著主內肢體

的代禱，台灣拿神的發展日益興旺，培育更多忠心良善的神國工人。 
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